

Charte du joueur du



« Tous à l'honneur ! »

"Les performances individuelles, ce n'est pas le plus important.

On gagne et on perd en équipe."

Zinedine Zidane

Au travers de cette charte et par mon comportement, sur et en dehors du terrain, moi, joueur du FC Nivolet, m'engage à défendre mon club et à respecter les décisions prises :

- J'arrive à l'heure aux entraînements et sur les lieux de rendez-vous les jours de plateau.
- Les jours d'entraînement ou de plateau lorsque que j'arrive et lorsque que je quitte le stade, je salue mes éducateurs et mes coéquipiers.
- Pour être moi-même respecté, je garde un état d'esprit irréprochable : je respecte les règles de vie, mes adversaires, les arbitres, les supporters.
- Si j'accepte de gagner, je dois aussi accepter de perdre avec sportivité.
- Au début et à la fin d'un match je serre la main de mes adversaires et des éducateurs.
- Je respecte et applique les décisions de mon entraîneur et le prévient le plus vite possible en cas d'absence.
- J'arrive et quitte l'entraînement en basket avec mes crampons dans mon sac de sport.
- Je participe aux entraînements avec une tenue de joueur de foot complète : short, survêtement s'il fait froid, crampons, protège tibia, maillot de foot. Je retire mes bijoux et ma montre.
- Au début et à la fin de chaque séance, je me range dans mon groupe devant mon entraîneur le plus rapidement possible pour écouter les consignes.
- A la fin de l'entraînement, je récupère le matériel et le range à côté de mes éducateurs.
- Les jours de plateau ou de tournoi, je viens avec la tenue officielle du FC Nivolet qui m'a été fournie en début de saison.
- Je prends soin du matériel et des installations que j'utilise. En cas de dégradation volontaire, mes parents devront participer financièrement aux réparations.
- Je participe au nettoyage des vestiaires avant de les quitter.
- Je m'engage à toujours faire de mon mieux pour progresser et travailler pour le bien de mon équipe, même si je me sens en difficulté.
- Si je sens qu'un coéquipier est en difficulté, je l'aide, le conseille, et l'encourage.
- Même si je suis énervé sur le terrain, je me maîtrise, reste fair-play, et m'engage à respecter les règles du football.
- **Je n'oublie jamais que je joue au football avec mes amis pour me faire plaisir.**

En cas de non-respect de ces règles, mes éducateurs pourront être amenés à prendre des sanctions en accord avec la commission « éthique et éducation » du FC Nivolet.

Signature :